

Plus Oblat ! Comment, par suite, ne pas se sentir plus attaché que jamais à cette humble Congrégation qui a reçu de Rome le mandat bien caractéristique de mettre en aussi pleine valeur que possible, sur tous les points du globe, en terre canadienne spécialement, cette preuve irrécusable de la Divinité de Jésus-Christ et de son Église : "Dieu m'a envoyée évangéliser les pauvres : *Evangelizare pauperibus misit me !*"

Nous lisons dans le "Journal des Jésuites", que le Sieur de Fontarabie qui, en 1652, accompagnait le P. Buteux chez les Attikamègues, fut massacré avec lui par les Iroquois acharnés à la destruction de la pensée française et catholique. Ce n'est qu'un fait entre mille. L'histoire de la propagation de la foi en Canada est toute faite de ces sublimes holocaustes. Eh bien ! de ces cendres immortelles, ne se dégage-t-il pas, pour les laïques, canadiens-français surtout, une irrésistible leçon de co-opération généreuse aux travaux apostoliques par la prière, les bonnes oeuvres, l'aumône et... le sacrifice d'eux-mêmes dans la personne de ceux de leurs fils qui se sentent au coeur la belle vocation de "*missionnaire des pauvres !*"

